





市川市立大洲中学校
第3学年 学年便り
7月号
2021年 6月30日

部活動壮行会実施！心を燃やせ！“中学最後の”大会・コンクール

25日5校時に、ビデオ映像による壮行会が行われました。3年生の決意・覚悟と1・2年生の先輩を応援する姿に感動しました。中体連の大会、コンクール、作品展・卒業制作に向けて悔いのない精一杯の取り組みができたらいと思います。昨年コロナ感染防止対策の影響で悔しい思いをした卒業生の分まで、活動できる「当たり前」の毎日にも感謝して、限りある日々の活動を大事にして下さい。これからの大会に臨む皆さん、2年余りの練習で培った力を、大洲中学校の代表として思う存分発揮してきてください。皆さんの健闘を祈っています。



1学期末テスト終了～今がチャンス～

22・23日に期末テストがありました。皆さんは返された答案をどの様に扱っていますか。結果をどのように捉えているのでしょうか。「テストが返ってきてからが、本当のテスト勉強ですよ」これは10年ほど前、当時同僚だった先生が生徒に毎回仰っていた言葉です。返された答案の正解の部分でも、自信を持って答えを記入した個所と、運よく当たっていた箇所とでは、理解度に差があります。それぞれ復習の仕方にも工夫が必要です。思い通りの結果が出なかった時に、次に飛躍するチャンスが転がっているとも言えます。(あるデパートであった話になりますが、お客様のクレームを「天の声」と呼んで従業員全体で共有し、皆で対応策を提案してサービスの向上に努めた結果、不況と言われる時代に売り上げを伸ばしたという逸話があります)

ところで、皆さんが学校から帰宅して手洗い・うがいを済ませてから最初に行く場所はどこでしょう。喜多川泰さんの「手紙屋一螢雪編」に“家に帰って最初に座る場所でその人の人生が決まる”とあります。それは、最初に座る(腰を落ち着ける)場所はその人が日々の生活の中で一番大事にしている場所だから、だそうです。つまり、ゲームやスマホ、テレビを大事にするか、家族とのコミュニケーションを第一に考えるか、学生の本分である学習を第一に考えて机に向かう生活をとるか・・・テストが終わった今、振り返ってみる必要がありますね。

保健教育講演会～“命”について、再認識しました～

24日木曜日、午後の2時間を使って保健教育講演会がありました。内容は、「性の勉強がなぜ必要なのか」「生命誕生」「思春期とは」「性行動開始に伴う危険」「エイズについて」「心配事の相談先」等でした。気恥ずかしく感じるデリケートな内容に

も、真剣に耳を傾ける姿がありました。私が心に残っているのは、「性の字は、(りっしんべん)心に生きる」と書く。性を学ぶことは生きることを学ぶこと=命について学ぶこと」「私たちは性を生きる存在」「性的な成長とは次の世代の命を生み出すことのできる存在であるということ」というお話でした。他にも、異性やパートナーと接する際に大切にすべき接し方として「自分も相手も尊厳ある大切な存在であるということをしっかり理解する」とのお話がありました。皆さんの心に一番響いた内容は何でしたか。おうちの方とも、時には話題にしてみても良いかと思います。大事なことです。



<7月の予定> 最終下校18:30

7月の予定

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	木	卒業アルバム写真撮影(部活動①)	16	金	金 12345 給食最終日
2	金	〃 (部活動②)	17	土	
3	土		18	日	
4	日		19	月	木 12 金 6
5	月	専門委員会 5時間(短縮)日課	20	火	①大掃除②終業式③学活
6	火	火 12346	21	水	夏休みスタート! (~8/31)
7	水	水 12345 	22	木	海の日
8	木	木 23456	23	金	スポーツの日 東京オリンピック開幕 (~8/8)
9	金	金 12345	24	土	
10	土		 ※夏休み明けの9/2(木)に第2回到達度テストがあります。試験範囲については夏休みのしおりに掲載しますのでご覧ください。		
11	日				
12	月				
13	火				
14	水				
15	木	木 12346 学年集会(修学旅行)			

7月 集金内訳
 生徒会費 800円 教材費 2200円
 合計 3000円 (手数料88円)

